

# À Camiers, il faut prendre son mal en patience

Publié le 06/12/2012

| INONDATIONS |



Les inondations subies le mois dernier continuent à Camiers.

Depuis près de deux mois, une cinquantaine d'habitants de Camiers-Sainte-Cécile sont touchés par des inondations liées aux pluies diluviennes qui se sont abattues sur le canton. Le maire, Jacques Jupin, a transmis à la préfecture, il y a une quinzaine de jours, un dossier pour une reconnaissance de catastrophe naturelle. Vendredi, il a également convoqué une réunion de crise avec le sous-préfet de l'arrondissement, le maire de Danne et l'ensemble des techniciens concernés « *Actuellement, les nappes phréatiques alimentées en continu par les eaux d'infiltration du bassin versant ne cessent de monter et le ruisseau coule dessus* », explique le maire. Les efforts des services techniques de la ville et de la communauté de commune, des pompiers, d'Eden 62 ont été vains. « *Force nous est de constater que nous sommes impuissants devant l'ampleur du phénomène. Il n'y a pas de solution miracle et nous ne pouvons que le subir en attendant des jours meilleurs.* »